
   
 

 
ESTADO ACUERDOS MESAS DE TRABAJO  

DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE. 
2020  

SEDE SAN MIGUEL 
 
 

Debido a contingencia sanitaria, se realizaron en modalidad on line a través de plataforma teams, 
desarrollando todos los temas en una mesa:   
Los meses de abril y mayo participó el Consejo de Presidentes. 
Desde junio en adelante participó la directiva de Federación. 
 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2020 

ABRIL    

Se presentarán 
Estados Financieros 
2020, en Mesa de 
Diálogo de Junio 

  Realizado en la fecha 
acordada Junio 2020 

Solicitar informe a 
PARI sobre situación 
de estudiantes con 
discapacidad. 

  Informe presentado 
en sesión de Mayo 
2020 

Estudiantes 
entregarán evidencias 
de irregularidades en 
el uso de teams y de 
asignaturas donde la 
asistencia es criterio 
de aprobación. 

  Pendiente 

VRAC y DIRDOC 
desarrollarán un 
protocolo de uso de 
teams 

  Realizado y publicado 

MAYO    

VRAC enviará 
comunicado con 
lineamientos y 
sugerencias para 
semana de receso 

  Enviado el 1 de junio 
de 2020 

Solicitar protocolo 
trabajado por 
prevencionista de 
riesgo respecto a 
contingencia sanitaria 

  Recibido 30 de mayo 

Estudiantes enviarán   Pendiente 



   
 

informe sobre CCEE 
que no son invitados a 
los Consejos 
respectivos (Escuela - 
Facultad) 

JUNIO    

Solicitud de contar 
por parte de FEUCM, 
con la presentación de 
los EEFF 

  Enviados a Federación 
el 3 de junio 

Desglose de 
beneficios de 
estudiantes, que no 
cuentan con 
beneficios estatales 

  Enviados a Federación 

Solicitud de contar 
por parte de FEUCM, 
con la presentación de 
VRAC 

  Enviada a Federación 
30 de junio 

Solicitar a encargado 
U. Arcis, información 
de situación. 

  Enviada a Federación 
8 de julio 

AGOSTO    

Enviar a estudiantes 
video proyecto Titán 

  Enviado a Federación 

Estudiantes solicitarán 
reunión con Depto. 
Beneficios y SSFF 

  Reunión solicitada y 
realizada 

Enviar lineamientos 2° 
semestre 

  Enviados por parte de 
VRAC 

FEUCM, presentará 
propuesta de Semana 
Novata y Horarios 
Protegidos 

  Propuesta presentada 
y aprobada 

SEPTIEMBRE    

FEUCM entregará 
informe de 
participación en 
Consejos de Escuela y 
Facultad 

  Entregado 

Formular lineamientos 
a los estudiantes que 
recojan los principales 
aspectos del segundo 
semestre-2020. 

  Presentado 



   
 

Ante tipo de 
información 
académica, siempre 
generar una versión 
para los estudiantes. 

  En Ejecución 

Revisar y evaluar 
forma de compartir la 
información que se 
envía a directores de 
escuela 

  En Ejecución 

Revisar LMS para 
poder entregar 
información oficial 

  En Desarrollo 

Comunicaciones 
revisará incorporar 
noticias de la 
Federación en el 
Boletín UCM 

  Pendiente ejecución 

OCTUBRE    

Sesión postergada por estudiantes 

NOVIEMBRE    

Reforzar DGE como 
canal oficial de 
comunicación 

  En Ejecución y 
desarrollo 

ENERO 2021    

Citar a una reunión la 
2° semana de marzo 
para revisar junto a 
DAI el tema de las 
oficinas en Federación 

  Pendiente por cambio 
de Director. 

Revisar plataforma 
votaciones 

  En desarrollo, 
esperando 
observaciones de DTI. 

FEUCM enviará 
propuesta para beca 
de fotocopias 

  Enviada, revisada, 
trabajando en contra 
propuesta debido a 
contingencia. 

 
 
 
 
 
 
 
 



   
 

 
 

ESTADO ACUERDOS MESAS DE TRABAJO  
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE. 

2019  
SEDE SAN MIGUEL 

 
 

MESA INFRAESTRUCTURA, SERVICIOS, INCLUSION:   
 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2019 

MARZO    

Revisar corredor tras 
arco sur en cancha 2 

Revisado 
prácticamente 
despejado 
 

 Revisado y despejado 

Posibilidad de contar 
con bicicletero en 
sector de Campos 
Deportivos y averiguar 
nombre de candado 
ideal. 

Realizada consulta en 
DAI, los candados se 
llaman ulock 

 Realizado, se informa 
a estudiantes el 23-05 

VRAF solicitará 
reunión con Club 
Deportivo para ver 
tema de horarios 
selecciones 

Fernanda Vallejos, 
administradora del 
Club deportivo se 
reunió con la 
profesora Jessica 
Mondaca 

 Realizado 

Contar con 
instrucciones en caso 
de emergencia en 
todas las salas 

Jose Luis Riquelme 
Cornejo nos 
encontramos 
trabajando en los 
planes de emergencia 
de toda la 
Universidad, de los 
cuales se desglosará 
en instructivos con el 
fin de hacerlo visible a 
toda la comunidad. 
Respecto a los 
simulacros, espero 
que una vez tengamos 
definido los planes de 
emergencia e 
instructivos, poder 

En desarrollo En desarrollo 



   
 

ejecutar un simulacro 
con apoyo de 
Bomberos y ONEMI, lo 
que esperamos poder 
llevar a cabo antes de 
terminar el primer 
semestre 

ABRIL    

Realizar campaña de 
difusión masiva, 
respecto al cuidado de 
los utensilios del 
casino 

  En ejecución 

Coordinar una vez se 
encuentre constituida 
Federación reunión 
con casino. 

  Pendiente  

Reasignar salas a 
estudiantes que se 
trasladan en sillas de 
ruedas a salas de 
clases ubicadas en 
Campos Deportivos. 
 

  En ejecución 

Reubicar los taca-
tacas 

  En Espera. 

Realizar extensión 
horaria los días 
sábado hasta las 00:00 
horas, a partir del 4 de 
mayo, en EAA. 

  Realizado 

Platear posibilidad de 
contar con un 
microondas en el 
sector de los 
foodtruck. 

  Instalado 

MAYO    

Insistir en campaña de 
difusión masiva, 
respecto al cuidado de 
los utensilios del 
casino 

  En desarrollo 

DGE compartirá 
información de DAI 
respecto a los trabajos 

  En desarrollo, se 
comparte información 



   
 

que se realicen en la 
Universidad. 

Sumar como tema 
Modulo Docente en 
próxima sesión 

  Pendiente 

JUNIO    

Estudiantes realizarán 
análisis de plan 
maestro para 
presentar sus dudas a 
DAI. 

   

JULIO    

No realizada    

AGOSTO    

CCEE EFI realizará 
propuesta de cierre 
perimetral de cancha 
2 

   

SEPTIEMBRE    

Informar a 
estudiantes sobre 
fecha en que se 
realizará poda de 
árboles 

  Correo enviado el 8 de 
octubre 

Presentar inquietud a 
Jefe de Deportes 
sobre recuperación de 
cancha volei duplas 

  Realizado 

Insistir en que 
estudiantes adquieran 
u-lock para sus 
bicicletas 

   

OCTUBRE    

No realizada    

NOVIEMBRE    

Mesa informativa y de 
conversación sobre 
contingencia 

   

 
MESA ACADEMIA:  
 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2019 

MARZO    

Representantes del Pleno de Presidentes no se presentan a Sesión 



   
 

ABRIL    

Se solicita a los 
estudiantes informar 
a sus bases la falsedad 
del afiche que circula 
en redes sociales 
respecto al protocolo 

  Pendiente por parte 
de los estudiantes 

MAYO    

Se solicita una vez 
más a los 
representantes del 
pleno de presidentes, 
informar siempre 
sobre hechos 
concretos y verídicos 
a sus bases, para 
evitar la 
desinformación. 

  En desarrollo 

Solicitar Informe de lo 
que sucede en IBI con 
laboratorio utilizado 
por 2 cátedras al 
mismo tiempo 

informe respecto del 
curso de Inmunología 
y Sistemas 
Diagnósticos IBI412, 
hay programado un 
práctico de 
laboratorio para el 
mes de junio. Por la 
extensión del práctico 
de laboratorio (una 
jornada y media de 
corrido), es necesario 
coordinar muy bien la 
disponibilidad del 
laboratorio de 
docencia de 
biotecnología, a pesar 
de esto, cada curso 
que debe hacer uso 
de este laboratorio 
cuenta con el espacio 
y tiempo para ser 
realizado, es decir, el 
curso IBI412 se ha 
ejecutado de acuerdo 
a la programación 
establecida a inicio del 

 Informe entregado y 
presentado. 



   
 

semestre 

JUNIO    

Sin acuerdos.    

JULIO    

No realizada    

AGOSTO    

DIRDOC realizará las 
consultas sobre 
problemática con 
departamento de 
fundamentos 
(realizado). 

  Realizado y 
solucionado 

SEPTIEMBRE    

Sin acuerdos    

OCTUBRE    

No realizada    

NOVIEMBRE    

Mesa informativa y de 
conversación sobre 
contingencia 

   

 
MESA TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO: 

 
ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2019 

MARZO    

Representantes del Pleno de Presidentes no se presentan a Sesión 
ABRIL    
Invitar a próxima 
sesión a Director de 
Presupuestos y 
Finanzas, para 
socializar estados 
financieros de la 
Universidad a 
estudiantes. 

 

  Invitación realizada, 
estados financieros 
serán tratados en 
sesión del 27 de junio. 
(realizado) 

Revisar valor de 
fotocopias en central 
de impresos 

  Revisado y corregido 

MAYO    
VRAF, fijar fecha de 
presentación de 
Estadios Financieros 

  Presentación se 
realizará en próxima 
sesión de mesas de 
diálogo el 27 de junio 



   
 

(realizado) 
DGE, consultar si 
existe convenio 
Junaeb en hospital 

De acuerdo a la 
consulta de la 
habilitación del 
sistema de pago en el 
casino de funcionarios 
del Hospital Regional 
de Talca, la empresa 
concesionaria me 
indica que de 
momento sus 
máquinas no permiten 
el uso de tarjeras 
BAES (Edenred), sólo 
están autorizadas 
para operar el 
beneficio interno del 
Hospital con sus 
funcionarios.) 

 Concesionario, 
consultará si es 
posible habilitarlas 
también, pero que no 
podían asegurar nada 
ya que ellos están 
regidos bajo un 
contrato técnico con 
el hospital. 

 

Estudiantes, realizarán 
un catastro de las 
oficinas en FEUCM 

  Realizado 

JUNIO    

Llamado a estudiantes 
a prepararse antes de 
asistir a la sesión, al 
menos con la 
información de la 
mesa del mes 
anterior. 

   

Llamado nuevamente 
a revisar las actas y 
acuerdos históricos 
publicados en el 
portal del estudiante. 

   

Adjuntar presentación 
de los estados 
financieros. 

  Realizado 

JULIO    

No realizada    

AGOSTO    

Estudiantes 
sostendrán reunión 
con Francisco 

  Pendiente 



   
 

Cancino, una vez que 
reglamento de 
reorientación 
académica se 
encuentre decretado 

SEPTIEMBRE    

Solicitar a 
Departamento 
Jurídico estado de 
decreto sobre 
reorientación 
académica 

  Solicitado 

Invitación a 
estudiantes a 
informarse de la 
propuesta presentada 
por la Universidad a 
los funcionarios en 
huelga. 

   

OCTUBRE    

No realizada    

NOVIEMBRE    

Mesa informativa y de 
conversación sobre 
contingencia 

   

 
MESA DEMOCRATIZACION: 
 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2019 

MARZO    

Representantes del Pleno de Presidentes no se presentan a Sesión 

ABRIL    

Estudiantes 
informarán con una 
semana de 
anticipación los temas 
a tratar y asistentes a 
mesas de diálogo. 
 

  En ejecución 

Voto en consejo 
superior y negociación 
colectiva serán temas 
centrales de próxima 
mesa 

  Pendiente 



   
 

MAYO    

Solicitar 
interpretación jurídica 
de los estatutos ante 
la ausencia de 
federación 

  Solicitado: 
Respuesta del 
Departamento 
Jurídico: 
la figura del Consejo 
de Presidentes 
asumiendo la 
dirección de la 
Federación es 
excepcional, ya que se 
da solo en 2 casos y 
por un tiempo 
limitado, donde 
además deben llamar 
a elección 
obligatoriamente, por 
tanto no le 
corresponden esos 
dineros, los cuales son 
destinado solo a la 
Federación y a los 
CC.EE. 

Propuesta de las 
autoridades, poder 
evaluar alguna ayuda 
a través de iniciativas 
estudiantiles, previa 
entrega de programa 
de trabajo, que 
incluya la planificación 
de parte del pleno 
como motivar la 
participación 
estudiantil que lleve a 
contar con federación 
en el mes de 
noviembre 

  Pendiente por parte 
de estudiantes 

JUNIO    

Estudiantes deben 
enviar avance de plan 
de trabajo 

  Pendiente 

JULIO    

No realizada    

AGOSTO    



   
 

DGE realizará consulta 
del número de mesas 
disponibles para 
actividades de fiestas 
patrias 

  Realizado 

SEPTIEMBRE    

Sin acuerdos, se 
adelantó horario para 
juntarla con 
Transparencia y 
Financiamiento. 

   

OCTUBRE    

No realizada    

NOVIEMBRE    

Mesa informativa y de 
conversación sobre 
contingencia 

  Enviar fechas de 
elecciones de decanos 
(enviado) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



   
 
 
 

ESTADO ACUERDOS MESAS DE TRABAJO 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE. 

AGOSTO 2017 – NOVIEMBRE 2018 
SEDE SAN MIGUEL 

 
 
MESA INFRAESTRUCTURA, SERVICIOS, INCLUSION:   

 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2018 

Socializar plan 
maestro.  

Tarea realizada Tarea realizada. Socializado a 
estudiantes, 
entregada copia de 
plan maestro a 
Federación 2018. 

Envío bases campus 
sustentable. 

Tarea realizada. Tarea realizada. Bases enviadas 2017. 

Casino: Nuevo cliente 
incógnito. 

Tareas realizadas: 
•Mejoramiento de 
aseo. 
•Precio-calidad. 
•Precio de desayunos. 
•Arreglo de 
microondas. 
•Tamaño porción.  

Tarea realizada  

Coordinar reunión 
entre DAI y FEUCM 
para instalar 
basureros de reciclaje, 
Invitar a 
representante de 
Maule Verde. 

Tarea realizada Tarea realizada  

Evaluar mantención 
estacionamientos. 

En evaluación pendiente Solución no definitiva 
del estacionamiento, 
bajo condiciones 
específicas (sujeto a 
expropiación – 
construcción del 
nuevo edificio de 
aulas). 

Reforzar Beca de 
fotocopias a 
estudiantes, 
funcionarios, 

Se publicarán afiches 
en central de apuntes 

Tarea realizada Se informa a 
estudiantes y 
directores de escuela 
vía correo, más los 



   
 

directores de escuela.  afiches 
correspondientes. 

Informar a 
estudiantes  
condiciones de 
departamento de 
salud. 

Tarea realizada Tarea realizada Presentada en Mesa, 
se realizaron trabajos 
de mejora en 
infraestructura del 
Departamento. 

Llamado a cuidar y 
respetar los espacios e 
infraestructura de la 
Universidad 

Tarea realizada Tarea realizada En ejecución 

Mesas de trabajo, 
potenciarlas ya que no 
son tiempo perdido. 

Tarea realizada Tarea realizada En ejecución 

Las actividades 
académicas solicitadas 
por las escuelas al 
club deportivo no 
tienen costo para la 
Universidad 

Tarea realizada Tarea realizada En ejecución 

Estudiantes UCM que 
participan de las 
selecciones del club 
no pagan. 

Tarea realizada Tarea realizada En ejecución y 
socializado a través de 
federación 2017-2018 

Revisar seguros que 
complementen el 
seguro escolar. 

Estudiar la posibilidad 
de implementar un 
seguro adicional – 
propuesta profesor 
Jorge Méndez 

 En evaluación 

Concertar reunión DAI 
– FEUCM – DGE.  

Tarea realizada Tarea realizada Tarea realizada el día 
28 de marzo. 

Entregar copia de plan 
maestro a Federación. 

Tarea realizada Tarea realizada Entregado el día 2 de 
abril. 

Presentar a la 
brevedad solución a 
Selección de Rugby. 

Pendiente Pendiente Por el momento 
entrenan en ex cancha 
2. 

Informar a DAI, sobre 
elevación excesiva en 
rampla frente a Ing. 
Forestal. 

Tarea realizada y 
trabajo licitado. 

Tarea realizada Tarea realizada 

Solicitar a DAI 
cotización para 
cambio de puertas en 
Edificio de 
Aprendizaje 

Tarea realizada  En ejecución 



   
 

Autónomo. 

Revisar estado de 
Multicancha. 

Tarea realizada Informe Informe enviado. 

Optimizar el uso del 
laboratorio de Ing. En 
Biotecnología 
aumentando sus 
horarios. 

Tarea realizada Tarea realizada Tarea realizada 

Revisar mantención 
de pista atlética. 

Tarea realizada Informe Informe enviado 

Campaña socialización 
de uso del correo 
institucional. 

Socialización con CCEE 
y Federación. 

Utilización correo 
institucional. 

En ejecución 

Visita a FEUCM por 
parte de VRAF y DAI. 

Tarea realizada en 
abril 2018 

 VRAF – DAI realizan 
visita a FEUCM para 
realizar un 
levantamiento de las 
mejoras que se deben 
llevar a cabo, lo cual 
se encuentra en 
desarrollo. 

Coordinar reunión con 
Administración para 
ver posibilidad de 
instalar terraza. (visita 
el 12-09 a las 12:00 
horas) 
Estudiantes enviarán 
proyecto de terraza a 
DGE. 
Revisar con Juan 
Martínez, la 
reubicación de las 
gradas (visita a sector 
12-09 a las 12:00 
horas.) 
Coordinar reunión de 
coordinación en 
terreno para 
actividades de fiestas 
patrias. (se realizará a 
las 12:00 horas el día 
12-09) 

Tarea realizada 
 
 
 
 
 
Tarea Realizada 
 
 
Tarea realizada 
 
 
 
 
 
Tarea realizada 

 Tarea realizada, visita 
el 12-09 
 
 
 
 
Proyecto enviado y 
ejecutado 
 
 
 
 
 
 
 
Tarea realizada, visita 
el 12-09 

Se cumple con lo 
comprometido por 

Tarea realizada 
 

 Trabajos entregados 
 



   
 

VRAF respecto a los 
arreglos en 
Federación. 
Estudiantes deben 
pintar la federación 
como estaba 
acordado. 
Llamado a cuidar la 
infraestructura. 
Cualquier destrozo al 
interior del edificio 
federativo, será 
responsabilidad de los 
CCEE y Federación 
Estudiantes crearán 
un afiche o adhesivo 
para publicar al 
interior de salas de 
estudio, para cuidarlas 
15 de noviembre 
cuenta pública 
FEUCM. 
 

 
 
 
Pendiente 
 
 
 
Tarea realizada 
 
Tarea realizada 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 

 
 
 
Pendiente, asumirá 
pleno de presidentes 

Estudiantes se 
comprometen a pintar 
el edificio federativo 
antes del 30 de 
diciembre, ya que 
Federación no lo hizo. 
Invitación a revisar 
Plan Maestro (se 
encuentra en 
Biblioteca y fue 
entregado en su 
momento a 
Federación) 
Fijar reunión con 
estudiantes para 
tratar algunos temas 
específicos. 
Promocionar los 
beneficios de la 
Biblioteca Digital. 
Solicitar a través de 
DGE, reunión con 

Tarea realizada 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pendiente por 
exámenes 
 
 
En desarrollo 
 
 
En desarrollo 

 Plazo 30-12 



   
 

Integra, para ver 
extensión horaria en 
el Jardín. 

 
 
MESA ACADEMIA: 
 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2018 

VRAC, revisará los 
protocolos Comisión 
de Gracia. 

Levantar alertas 
tempranas sobre 
estudiantes que no 
tengan un buen 
rendimiento 
académico. 
Generar instancias de 
apoyo. 

Documento inicial 
(comisión de gracia) 
en proceso de análisis, 
debería estar listo 
antes de fin de 
semestre 2018-2 

En ejecución 

Presentar decreto de 
convalidaciones. 

Decreto de 
convalidaciones, 
debería aparecer 2 
semana de octubre 
2017. 

Concluido. Presentado en mes de 
noviembre 2017. 

Reunión PMI – FEUCM Estudiantes no se 
presentaron. 

Estudiantes no se 
presentaron. 

 

Catastro de parte de 
Consejo de 
Presidentes, sobre 
que carreras no 
participan de consejos 
de facultad y escuela. 

Tarea realizada Tarea realizada A fin de semestre se 
realiza una nueva 
evaluación. 

Enviar desde DGE a 
VRAC, nómina de 
representantes por 
CCEE. 

Tarea realizada Tarea realizada Tarea realizada 

FEUCM, comenzará a 
trabajar en el 
complemento del 
protocolo de acoso. 

Pendiente Pendiente  

Reunión Federación – 
Proyecto 
Fortalecimiento a la 
Pedagogía. 

Tarea realizada Tarea realizada  

Horario 
funcionamiento 
Edificio Aprendizaje 
Autónomo. 

Tarea realizada Tarea realizada Información enviada a 
FEUCM. 



   
 

Ped. en Inglés, se 
solicita a FEUCM 
enviar a la brevedad 
todos los 
antecedentes 
correspondientes, 
respecto a los 
problemas de cupos a 
laboratorios.  

pendiente pendiente Pendiente  

Solicitar a DI actualizar 
las nóminas de 
estudiantes en Aula 
Virtual. 

Tarea realizada Tarea realizada Nóminas actualizadas. 

Invitar a estudiantes a 
Mesa de Trabajo CCEE 
Pedagogía Proyecto 
FID. 

Tarea realizada Tarea realizada Invitación realizada 8 
de mayo. 

DGE enviará base de 
datos de los CCEE, una 
vez se regularicen en 
las próximas semanas 
las elecciones de los 
CCEE 

Tarea realizada Tarea realizada Base de datos 
enviada. 

A petición de los 
estudiantes, las mesas 
de Academia y 
Democratización 
sesionarán juntas en 
esta jornada. 
Pendiente Mesa 
Anterior: Ped. en 
inglés, se solicita a 
FEUCM enviar a la 
brevedad todos los 
antecedentes 
correspondientes. 
Estudiantes 
comprometen en 
primera instancia una 
propuesta de temas 
que desean trabajar 
en el complemento 
del protocolo de 
acoso. 
Estudiantes 

Tarea Realizada 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 
 
 
 
Tarea realizada 
 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 

Tarea Realizada 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 
 
 
 
Tarea Realizada 
 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 

 
 
 
 
 
 
 
A la fecha no hemos 
recibido por parte de 
Federación los 
antecedentes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A la fecha no hemos 



   
 

propondrán los 
nombres para integrar 
mesa de trabajo para 
complementar el 
protocolo de acoso. 
Pendiente mesa 
anterior: Federación 
realizará presentación 
de necesidad de voto 
en Consejo Superior 
(ejercicio). 

 
 
 
 
 
Pendiente 

 
 
 
 
 
Pendiente 

recibido por parte de 
Federación los 
antecedentes 
 

Revisar modificación o 
actualización de 
protocolo de padres y 
madres entre DGE y 
FEUCM en primera 
instancia. 
Realizar catastro de 
estudiantes padres y 
madres. 
Enviar a FEUCM 
normativa de 
estudiantes 
trabajadores. (enviado 
31-08) 
Proponer campaña de 
renovación o 
reposición de 
credenciales, que se 
replique también en 
Curicó. 
Coordinar reunión 
DGE – FEUCM – 
Departamento de 
Salud. 

Tarea realizada 
 
 
 
 
 
En desarrollo 
 
 
Tarea realizada 
 
 
 
 
En evaluación 
 
 
 
 
 
Tarea realizada 

 Reunión sostenida con 
Federación en 
septiembre 
 
 
 
 
 
 
Documento enviado el 
31-08 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Reunión realizada el 
día 03-10 

Coordinar reunión 
entre Vicerrectores, 
Decano, Docentes, 
Directora de Escuela, 
CCEE y DGE. (Ing. en 
Biotecnología) 

Tarea realizada  Reunión el 13-12 

 
 
MESA TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO: 
 



   
 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2018 

Fondos Estudiantiles Trabajado nuevo 
decreto. 

Realizar reajustes 
(realizado). 

Nuevo decreto 
socializado y montos 
en ejecución - Ante la 
consulta de FEUCM en 
mesas pasadas y 
reunión sostenida con 
VRAF, respecto a los 
fondos que se asignan 
a los CCEE y 
Federación, 
específicamente al 
valor de los fondos 
basales y variables se 
informa lo siguiente. 
DGE recopilo la 
información existente 
del año 2013 en 
adelante. 
Los años 2013 y 2014, 
se entregaba un fondo 
por rendir a DGE que 
distribuía a los CCEE y 
FEUCM, no existiendo 
registro de valores 
basales o variables. 
Desde el año 2015 al 
2017 existe registro 
de estos valores, los 
cuales no han sufrido 
modificación. 
Entregada la 
información a VRAF, 
se realiza el reajuste 
proporcional de 
acuerdo al IPC. 
 
VRAF informa que los 
valores basales a 
partir del 2° semestre 
del año 2018 serán los 
siguientes: 
 
CCEE: $170.000 
Federación: 



   
 

$2.750.000 
 
A partir del año 2019 
se reajustará tanto el 
valor basal como el 
variable. 

Invitar  a Director de 
Presupuesto para 
informar alcances de 
presupuesto 2018 

Invitación Realizada - 
Presentación de don 
Sergio Rojas en mesa 

Tarea realizada Tarea realizada 

Catastro e inventario 
de indumentaria 
deportiva. 

Tarea realizada Adquisición de nueva 
indumentaria 

Se está realizando de 
acuerdo a prioridades. 

Protocolo Arancel 
Diferenciado 

Enviado FEUCM 
agosto 2017. 

Reenviar a federación 
actual 

Socializado con 
FEUCM 2018. 

DAI, Implementará 
lugar de acopio para 
reciclaje  

Plan Maestro  Información 
entregada a 
estudiantes. 

Fondos Propios de las 
Escuelas y Facultades 

Presentación en mesa 
2017. 

Tarea realizada Socializado en 2018. 

Protocolo Pasantías 
de Estudiantes (ORI). 

Invitación a don Jorge 
Burgos. 

Tarea realizada Presentación en mesa 
2018. 

Informe sobre carrera 
Administración 
Pública: gastos y 
proyección. 

Tarea realizada Tarea realizada Presentación en mesa 
e información enviada 
a Federación. 

Convenio de 
Desempeño, conocer 
las facultades de las 
decanaturas. 

En ejecución Pendiente para 2018 En ejecución 

Revisar situación de 
nueva Federación, 
para participar en 
Consejo Superior. 

Informe proceso 
eleccionario y 
programa FEUCM 
2018, entregado a 
Secretaría General el 
día viernes 15 de 
diciembre 2017. 

Reformulación 
estatutos  Federación. 

Asume Federación en 
marzo 2018, participa 
en Consejo Superior. 

Enviar Reglamento de 
Movilidad Estudiantil 

Tarea realizada Tarea realizada Enviado el día 2 de 
abril. 

Invitar a FEUCM a 
reunión de 
presupuesto. 

Tarea realizada  Reunión de 
presupuesto se lleva a 
cabo en octubre de 
2018. 

Gestionar reunión 
entre párroco y 

Tarea realizada Tarea realizada Realizada el día 26 de 
junio. 



   
 

Universidad debido a 
diferencias en 
presupuesto asignado 
a las comunidades de 
pastoral. 

Contactar por parte 
de DGE a Jefa de 
Contabilidad para 
realizar formulario de 
pago. (contacto 
realizado el 11-09). 
Contactar por parte 
de DGE a Jacqueline 
Villacura para que 
FEUCM pueda ser 
asesorada en acta de 
entrega de bienes. 
(contacto realizado el 
11-09). 

Tarea realizada 
 
 
 
 
 
Tarea realizada 

 Contacto realizado 11-
09 
 
 
 
 
Contacto realizado 11-
09, reunión sostenida 
junto a FEUCM el día 
25-09, se entrega 
formulario para 
inventario 

Solicitar reunión con 
Carolina Rojas 
(Coordinadora 
Campos Clínicos), para 
revisar qué pasa con 
insumos de Medicina 
en el Hospital. 
Revisar con Alonso 
Torres, la concesión 
del Hospital de Talca, 
para que estudiante 
puedan utilizar 
JUNAEB 
(Concesionario de 
Curicó). 
Plan Maestro 
disponible para que 
estudiantes puedan 
revisarlo en 
Biblioteca, se entregó 
en su momento una 
copia a Federación. 

En desarrollo 
 
 
 
 
 
 
Tarea realizada 
 
 
 
 
 
 
 
Tarea realizada 

  
 
 
 
 
 
 
Esperando resultados 
de licitación 
 
 
 
 
 
 
Se entregó en su 
momento una copia a 
Federación. 
 
 

 
MESA DEMOCRATIZACION: 
 

ACUERDO AVANCE PENDIENTE ESTADO ACTUAL 2018 



   
 

Enviar recordatorio de 
Hora 0. 

Tarea realizada Directores, Decanos y 
profesores, respeten 
horarios protegidos 

Se envió a Directores 
de Escuela, fechas con 
actividades con 
horario protegido. 

Enviar materiales a 
Centro Cultural. 

Tarea realizada Tarea realizada Hoy el Centro Cultural 
se encuentra 
abandonado, se 
solicita a FEUCM 2017 
coordinar devolución 
de materiales, aún 
pendiente. 

Congreso Estatutario FEUCM enviará 
borrador de estatutos 
para ser revisados por 
departamento 
jurídico. 

No fueron enviados El congreso 
estatutario no entregó 
resultados, salvo 
algunas actas que 
fueron entregadas a 
FEUCM 2018. 

Elecciones FEUCM Fijar reunión con 
Administración para 
determinar lugares de 
propaganda . 

Tarea realizada Elecciones realizadas 
en noviembre de 
2017, asume nueva 
federación en marzo 
de 2018. 

Información sobre 
Fondos Concursables. 

Invitar a don Jorge 
Burgos. 

Tarea realizada Información 
entregada y 
socializada con 
estudiantes. 

Simplificar los 
procesos de solicitud 
de espacios. 

Se trabaja en 
protocolo de reserva 
de recintos (DAI-DGE), 
se envió borrador a 
estudiantes y 
participarán de las 
reuniones de trabajo. 

Protocolo final. Toda solicitud de 
espacio se canaliza a 
través de DGE y se 
reservan de acuerdo a 
la disponibilidad 
existente. 

Se invitará a través de 
la Federación a los 
presidentes de CCEE 
que deseen 
incorporarse a  
las mesas, del mismo 
modo a algunos 
académicos y 
directores que 
manifestaron su 
inquietud de 
participar. 

Tarea realizada  CCEE participan de las 
mesas. 
Se invita a directores y 
académicos. 



   
 

FEUCM enviará 
Informe de carreras 
que realizaron 
evaluaciones durante 
semana novata. 

Pendiente Pendiente Pendiente 

Federación realizará 
presentación de 
necesidad de voto en 
Consejo Superior. 

Pendiente Pendiente Pendiente 

FEUCM Convocará a 
plebiscito los días 4 y 
5 de junio. 

Tarea realizada Tarea realizada DGE prestó toda la 
ayuda logística (urnas, 
votos, nóminas, 
actas), para el 
desarrollo de la 
actividad. 

A petición de los 
estudiantes, las mesas 
de Academia y 
Democratización 
sesionarán juntas en 
esta jornada. 
Pendiente Mesa 
Anterior: Ped. en 
inglés, se solicita a 
FEUCM enviar a la 
brevedad todos los 
antecedentes 
correspondientes. 
Estudiantes 
comprometen en 
primera instancia una 
propuesta de temas 
que desean trabajar 
en el complemento 
del protocolo de 
acoso. 
Estudiantes 
propondrán los 
nombres para integrar 
mesa de trabajo para 
complementar el 
protocolo de acoso. 
Pendiente mesa 
anterior: Federación 
realizará presentación 

Tarea Realizada 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 
 
 
 
Tarea realizada 
 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 
 
 
 
Pendiente 

Tarea Realizada 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 
 
 
 
Tarea Realizada 
 
 
 
 
 
 
 
Pendiente 
 
 
 
 
 
Pendiente 

 
 
 
 
 
 
 
A la fecha no hemos 
recibido por parte de 
Federación los 
antecedentes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A la fecha no hemos 
recibido por parte de 
Federación los 
antecedentes 
 



   
 

de necesidad de voto 
en Consejo Superior 
(ejercicio). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Atentamente. 
 

Mario Urzúa Guazzoni. 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles. 

Dirección General Estudiantil. 
Fono: 71-2203125 

Mail: murzuag@ucm.cl 


